

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Corporate Governance Perception Index* terhadap Kinerja Perusahaan. Kinerja perusahaan tersebut diproksi dengan *Return on Equity* dan *Tobin's Q*.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif verivikatif dan bersifat kausalitas. Unit analisis dalam penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia dan mengikuti pemeringkatan *Corporate Governance Perception Index* (CGPI) tahun 2010 sampai 2012. Data yang digunakan adalah sampel dengan teknik sampling *purposive sampling*, sehingga diperoleh 11 perusahaan atau 33 data. Metode analisis dari penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda.

Berdasarkan analisis data, maka hasil penelitian ini: (1) *Corporate Governance Perception Index*, Komposisi Aktiva, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Pertumbuhan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan ROE. (2) *Corporate Governance Perception Index*, Komposisi Aktiva, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Pertumbuhan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan ROE. (3) Sedangkan *Corporate Governance Perception Index*, Komposisi Aktiva, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Pertumbuhan secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan *Tobin's Q*. (4) *Corporate Governance Perception Index*, Komposisi Aktiva, Pertumbuhan Perusahaan dan Kesempatan Pertumbuhan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan *Tobin's Q*. Hasil koefisien determinasi diperoleh *R Square* sebesar 0,317 dan 0,161 yang artinya bahwa *Corporate Governance Perception Index* memberikan pengaruh sebesar 31,7% terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan ROE, dan sebesar 16,1% terhadap kinerja perusahaan yang diproksi dengan *Tobin's Q*.

**Kata kunci :** *Corporate Governance Perception Index, Return on Equity, Tobin's Q*